
 

 

Gruppo Consiliare Movimento 5 Stelle  
 
   

 
 
Ferrara, 17 luglio 2025 

- Al Sindaco del Comune di Ferrara  

- All’Assessora Chiara Scaramagli 

- Al Presidente del Consiglio Comunale 
 

 

 

Oggetto: Interrogazione su identificazione sede Cpia 

 

PREMESSO CHE  

 

Dall'anno scolastico 2024-2025 la scuola pubblica statale  per  gli adulti denominata Cpia, 

Centro Provinciale per l'Istruzione degli Adulti, è  stata dislocata, con delibera 410 del 23 luglio 

2024, all'interno dei locali del seminario arcivescovile sito in via Fabbri 410. 

Tra poco più di un mese, il 1 settembre 2025, inizierà l’anno scolastico ‘25-’26 ovvero il 

secondo anno previsto nella sede del Seminario come da contratto di locazione. 

In data 30 giugno inviavo una missiva di carattere informale - così come più volte auspicato 

dai membri della Giunta - al dott. Sandro Bastia, responsabile  della gestione sede Cpia,  in merito 

a richieste di informazioni specifiche. 

 

CONSIDERATO CHE 

 

In data 8 luglio il dott. Bastia mi faceva sapere di volersi confrontare con l’assessora competente  

prima di girarmi una risposta. 

Alla data attuale, nessuna risposta è stata ancora ottenuta dalla sottoscritta. 
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TENENDO PRESENTE CHE 

 

Per il secondo anno scolastico il Cpia si avvia  a dover ridurre le iscrizioni stante il numero 

limitato di persone che la struttura può contenere e proprio in data 27 giugno 2025 il Collegio 

Docenti ha dovuto  approvare una limitazione delle sessioni di esame di lingua italiana che 

vengono somministrate, in convenzione con l’Università di Perugia, a causa delle difficoltà nel 

reperire gli spazi.   

E’  imminente il trasferimento del Centro per l’Impiego dalla sede provvisoria attuale di Viale IV 

Novembre verso la prefigurata sede di Via Cassoli. Da interlocuzioni avvenute con  i dirigenti che 

si sono avvicendati al Cpia la sede di Viale IV Novembre era stata  inserita tra quelle possibili una 

volta avvenuto il trasferimento del Centro per l’Impiego. 

Che la Curia ha già avuto modo di confermare che la disponibilità del seminario scadrà al termine 

dei due anni concordati. 

RICORDATO CHE 

 

Al momento non è  indicata una sede scolastica definitiva per il Cpia che ne ha diritto in quanto 

scuola pubblica facente parte dell'ordinamento statale.   

 

Tutto ciò premesso,  considerato  e ricordato 

 

SI INTERROGA  IL SINDACO E L’ASSESSORA COMPETENTE 

 

per conoscere quali progettazioni si stiano mettendo in campo per identificare una sede definitiva 

per la scuola Cpia la quale, con l’imminente avvio dell’anno scolastico 2025-26, affronterà il terzo 

anno scolastico senza una propria sede, a dispetto di quanto avviene per tutti gli altri istituti 

scolastici statali.  

 

Si chiede risposta scritta 

 

  La Presidente Gruppo Consiliare M5S  

Cons.  Marzia Marchi 

   


